

感想
新聞作りで、班の人と協力して作ることができました。みんなの意見を集約して書くことが難しいと感じました。
新聞作りは思ったより記事の内容を短くまとめることが難しかったです。この新聞作りで、班の人と協力してつくることができて、貴重な体験ができました。
班で協力して、新聞作りをしましたが、思たより新聞のレイアウトに時間がかかってしまい難しかったです。
新聞を作ることは、簡単だと思っていたけど記事を選んだり書いたり、難しいことがたくさんありまして今日は時間がなくて、新聞が完成できなかったけど、これをすぐに作れる新聞社の方々はすごいと思いました。
一つの新聞を作るのにとても時間がかかったので1枚1枚手書きだととても大変だと感じました。これを機械で印刷するともっと早く多くの量を作ることができることを改めて実感しました。
どこに、何を書くのかがとても難しかったです。しかし、新聞作りはとても楽しかったです。
新聞作りで難しかったことは、分かりやすくまとめることです。これをすぐにできる新聞社の方はすごいなど改めて思いました。
新聞作りは、簡単だったけれど文字を書くのが大変でした。4時間もかかったので新聞社の方は、すごく大変なんだと思いました。
1つの新聞を作ることにたくさんの時間がかかって、とても大変でした。これを毎日続ける新聞社さんがとてもすごいと思いました。
1つの新聞を作るためにはたくさんの時間がかかりました。それを短時間で作る新聞社さんはすごいと思いました。
新聞をつくるのに、たくさんの時間がかかり、とても大変なことがわかりました。それを毎日続ける新聞社の方々はすごいと思いました。
谷上小学校にきて教えてくださりありがとうございました。新聞の作り方などわかりやすく教えてくださり、新聞づくりにとても興味をもちました。
新聞を作ることに時間がかかったけど班の人と協力することができました。初めて見出しの色や形を使い分ける効果を知ることができました。
今までに一人で新聞を作った時は、紙も小さくてあまり時間もかからず簡単でしたが、初めて1枚の模造紙にみんなで新聞を作って、新聞を作る大変さがわかりました。今回の授業を通してさらに新聞に興味を持ったので新聞をもう少し読んでみたいと思いました。
新聞を作ることが難しそうだと思っていましたが、新聞作りのポイントや書き方を分かりやすく教えていただいたので、作ってみると思ったよりも簡単につくることができました。
自分で文章を考えて書くことを頑張りました。新聞社の人に色々教えてもらって、自分の班のオリジナル新聞が作れて嬉しかったです。
新聞作りについてポイントや気を付けることがたくさんあって、書くのが難しかったけど教えてくださったので作ることができました。
今回の新聞作りは、時間内に新聞をつくりきることができなかったけど、新聞の作り方や書き方が分かったので楽しかったです。
見出しや資料を置く場所を決めるのがとても難しかったです。自分なりに上手く見出しやレイアウトをすることができました。
新聞社の人に来てくれて、新聞について詳しく教えてもらったので新聞作りが楽しかったです。
今回は新聞社の人と一緒に新聞を作ることができました。模造紙にしっかり考えて作るのは初めてでした。

新聞を作るときに、班のみんなと協力してつくることができ、新聞作りに大切なことが学べて良かったです。

一つの新聞を作るのに、たくさんの時間がかかったけど、班の人と協力できたので良かったです。

新聞作りには、色々な工夫があることを知り、新聞社の人にはたくさんの苦勞をしていることがわかりました。